



## Noroña arremete contra la marea rosa y le cambia el nombre

El legislador del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) se refirió a la manifestación realizada con motivo de desaprobar la supuesta sobrerrepresentación

Por **Israel Aguilar Esquivel**



Durante una sesión en la Cámara de Diputados, el legislador **Gerardo Fernández Noroña** se refirió a la manifestación convocada en las instalaciones del Instituto Nacional Electoral (**INE**) por la **marea rosa**. Aunque su intervención no se centró en la congregación en la que participó Xóchitl Gálvez, sí se mofó del movimiento y le cambió el nombre.

Durante su posicionamiento en el dictamen por el que se exhorta al Consejo Nacional para Prevenir la Discriminación (Conapred) a diseñar y promover estrategias y políticas focalizadas que aborden específicamente las necesidades de las víctimas de desplazamiento interno, el diputado de Morena se mofó de la marea rosa por la cantidad de gente que se congregó.

“Por cierto, el discurso del domingo del **‘chisquete rosa’**, el **‘chisquete rosa’** llegó al INE y Bertha Xóchitl Gálvez Ruiz que el 2 de junio a las 10 de la noche dijo que había ganado y que le estaban robando los votos, este domingo dijo afuera del INE ‘yo la noche del 2 de junio no tenía ningún elemento para decir que había ganado la elección y por eso reconocí la derrota’, miente”, expresó el legislador.

[Noroña arremete contra la marea rosa y le cambia el nombre - Infobae](#)